

Architektenkammer
Nordrhein-Westfalen



oberflächlich ...?

Innenarchitektentag 2007

Einladung
Samstag, 12. Mai 2007
interzum - Koelnmesse,
Oberflächenforum, Halle 6

oberflächlich ...?

Innenarchitektentag 2007

Mit dem Fachforum „oberflächlich ...?“ des Innenarchitektentages will die Architektenkammer Nordrhein-Westfalen einen Blick hinter die Fassaden und unter die Oberflächen ermöglichen. Der Trend zur schnellen Inspiration aus dem Fernsehen und zum raschen Nachmachen zu Hause spiegelt die gesamtgesellschaftliche Entwicklung von der Veranstaltung hin zum Event und wirft Fragen zur Nachhaltigkeit auf.

Findet Geschmacksbildung nicht länger vor einem gesamt-kulturellen Hintergrund, sondern durch mediale Vorbilder statt? Weicht Qualität dem Effekt? Werden Wohnungsgrundrisse, Einrichtung und individuelle Wohnvorlieben zu modeabhängigen Parametern? - Diese und weitere Themen werden Fachleute aus verschiedenen Disziplinen erörtern.

Die Architektenkammer Nordrhein-Westfalen
lädt Sie herzlich zum

[Innenarchitektentag 2007,](#)
[Samstag, den 12. Mai 2007, 11.00 Uhr](#)

im Oberflächenforum der interzum ein.

U. A. w. g. bis zum 27. April 2007. Angemeldeten Teilnehmern übersenden wir einen Gutschein zum freien Messeintritt.

Samstag, 12. Mai 2007

Moderation: Hella Sinnhuber

10.30 Uhr

Einlass

11.00 Uhr

Grußwort

Hartmut Miksch

Präsident der Architektenkammer
Nordrhein-Westfalen

Grußwort

Wolfgang Kranz

Geschäftsführer der Koelnmesse

Einführung

Martin Müller

Vorsitzender des Ausschusses
Innenarchitekten der AKNW

Vorträge

„Zwischen Werkbund und Deko-Soap“

Prof. Dr. phil. Thorsten Scheer, Essen

Innenarchitektur im Spiegel kulturgeschichtlicher, kunst-
historischer und gesellschaftlicher Betrachtung.

„Wie lange lebt Zeitgeist?“

Alessandro Peisini, Marketing Department Abet Laminati

Befinden wir uns in einer Epoche der Attrappen? Wie
nachhaltig sind aktuelle Entwicklungen im Bereich der
Oberflächengestaltung?

„Wie fühlt sich Zukunft an?“

Dr. Peter Richter, Autor des Buches

„Deutsches Haus“, Berlin

Hat Innenarchitektur einen Einfluss auf die Entwicklung
zukünftiger Generationen? Beispiele aktueller
Wohntrends und Visionen zum „Deutschen Haus“ in den
kommenden Jahrzehnten.

14.00 Uhr

Messerundgang „guided tours“

16.00 Uhr

„get together“

Lichtforum der Halle 8

Vorstellung der Planung des Lichtforums durch
Prof. Ulrich Nether, Innenarchitekt, Düsseldorf

Anschließend Imbiss

Die Veranstaltung ist im Sinne der Fort- und Weiterbildungsverordnung der Architektenkammer Nordrhein-Westfalen mit zwei Unterrichtsstunden für Innenarchitekten und Architekten anerkannt. Eine Teilnahmebescheinigung erhalten Sie nach Beendigung der Vorträge.



Parkmöglichkeiten stehen Ihnen auf dem Koelnmesse Gelände (kostenpflichtig) zur Verfügung.

Koelnmesse GmbH
Messeplatz 1
50679 Köln

**Architektenkammer
Nordrhein-Westfalen**



Zollhof 1 - 40221 Düsseldorf - Telefon [02 11] 49 67-0 - Fax [02 11] 49 67-99
Internet: www.aknw.de - E-Mail: info@aknw.de